

Communiqué de presse
Auch, le 26 octobre 2011

5^{ème} Mêlée Géomatique le 24 novembre 2011 : « Les outils géomatiques au service des collectivités »

La Mêlée Géomatique, co-organisée par la Chambre de Commerce et d'Industrie du Gers et l'association La Mêlée, se tiendra pour la 5^{ème} fois à l'Innoparc d' Auch le 24 novembre prochain. Ce rendez-vous incontournable des acteurs de l'information géographique de Midi-Pyrénées proposera une programmation de qualité en présence d'acteurs reconnus du secteur et une zone de démonstration.

Au travers d'exemples concrets de projets, la Mêlée Géomatique permet d'illustrer chaque année de nombreuses applications de la géomatique :

- Traçabilité des productions agricoles,
- Prévention des risques naturels,
- Aménagement du territoire,
- Gestion routière,
- Développement économique...

La 5^{ème} édition de la Mêlée Géomatique portera plus particulièrement sur "**Les outils géomatiques au service des collectivités**"



L'exemple le plus concret illustrant les applications des outils géomatiques au service des collectivités est le **Centre Régional d'Information GéoSpatiale (CRIGEOS) de Midi Pyrénées**, qui depuis 3 ans bénéficie d'une place centrale au sein de la Mêlée Géomatique. Ainsi, une grande partie de la journée sera consacrée aux **actions** menées, aux **objectifs** atteints et à l'**avenir** du CRIGEOS à l'horizon 2013.

La Mêlée Géomatique ouvre ses portes aux acteurs de l'information géographique de Midi Pyrénées cette année pour:

- Présenter en **avant première de l'Infrastructure des Données Spatiales (IDS) de Midi-Pyrénées**,
- Aborder la thématique « **L'information géographique, outil d'aide à la décision du Très Haut Débit** » grâce à un atelier autour de l'utilité de l'Information Géographique pour l'Aménagement Numérique du Territoire
- Découvrir **les outils de la géomatique environnementale appliquée au Québec**

A propos du CRIGEOS (www.crigeos.org) :

Initié par la CCI du Gers, le Centre Régional d'Information GEOSpatiale (www.crigeos.org) est le réseau interdépartemental des acteurs de l'information géographique et spatiale de Midi Pyrénées. Il vise la mutualisation des compétences et des achats grâce à la mise en place de groupes de travail thématiques et la constitution de groupements de commandes. Le Comité de Pilotage est aujourd'hui composé de la Région, la Préfecture de Région, 5 Conseils Généraux, une Communauté d'Agglomération, 2 Communautés de Communes, le SMICA, l'OGE et l'APEM. La CCI du Gers a coordonné en tant que Maître d'Ouvrage la phase de préfiguration (juin 2009 - juin 2010) ainsi que la phase d'implémentation (juillet 2011 - décembre 2011). Un plan d'actions opérationnel pour 2012 et 2013 est en cours d'élaboration.

A propos de La Mêlée :

La Mêlée est l'association de référence du secteur des Technologies de l'Information et de la Communication (TIC) en Midi-Pyrénées. Forte d'un réseau actif de 480 entreprises adhérentes étroitement maillées avec le tissu économique régional, elle fédère les acteurs de l'Économie Numérique. Elle rassemble Hommes, initiatives et idées autour d'horizons communs.

Catalyseur d'énergies, agitateur d'idées, La Mêlée est un creuset d'innovation et d'intelligence collective au service du développement de l'économie numérique depuis 11 ans.

Contacts presse :

Michel DEBORD, Chef de Projet CRIGEOS au pôle géomatique Teleparc - michel.debord@wanadoo.fr - 05 62 60 68 86 ou 06 76 11 39 84

Gwendoline LEGRAND, Chargée de communication La Mêlée, g.legrand@lamelee.com - 06 88 87 17 11